

Quito, 21 de junio de 2023

# ECUADOR RECONOCIDO EN FORO DE PARÍS COMO EJEMPLO INTERNACIONAL POR CANJE DE DEUDA POR CONSERVACIÓN

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, expuso este día, en Francia, los alcances del exitoso **canje de deuda por conservación** que realizó el gobierno del presidente Guillermo Lasso, recibiendo el **reconocimiento de la comunidad internacional** al ser la operación más grande del mundo y de la historia.

El secretario de Estado recordó que fue el presidente Lasso quien amplió la reserva marina de Galápagos, en 2022, y vislumbró la necesidad de financiar su conservación en el tiempo, dando origen al canje de deuda por naturaleza. **“Este importante hito no se hubiera podido lograr sin la visión del presidente Lasso, quien al inicio de su mandato puso la transición ecológica en el centro de sus políticas. Él es consciente de que el potencial económico de Ecuador radica en su biodiversidad y asumió fuertes compromisos para protegerla y reunió a otras partes interesadas en torno a esta causa”**; destacó Arosemena.

El Ministro aseguró que con esta operación se alcanzaron **4 grandes beneficios para el Ecuador**:

1. Reducción de **USD 973 millones** en el stock de la deuda pública externa.
2. Reducción de **USD 1.120 millones** en el servicio de la deuda pública durante los próximos 17 años, liberando recursos para utilizarse en lo social.
3. Una parte del servicio de la nueva deuda será redirigido para financiar proyectos y actividades de conservación en las Islas Galápagos, durante los próximos 17 años, lo que permitirá que alrededor de **USD 450 millones** puedan ser obtenidos para este objetivo.
4. Contribución a la **lucha contra el cambio climático**, aspecto de trascendental importancia para el Ecuador y para el resto del mundo.

A la exposición del Ministro, en el Foro de París, asistieron Lindsey Whyte, Directora General de Finanzas Internacionales del **Tesoro de Reino Unido**; Juan Pablo Bonilla, Gerente del Sector de Cambio Climático y Desarrollo Sostenible del **Banco Interamericano de Desarrollo**; Patrice Cochelin, director global de gobernanza analítica de finanzas sostenibles de **S&P Global Ratings**; Simon Zadek, director ejecutivo de **Nature Finance**, entre otras autoridades económicas de países desarrollados, académicos y organizaciones no gubernamentales.

El Ministro también se reunió con **Philippe Orliange, Director Ejecutivo Geográfico de la Agencia Francesa de Desarrollo**, con el fin de gestionar recursos que permitan impulsar una política pública de uso y aprovechamiento sostenible de la biodiversidad submarina, lucha contra el cambio climático y gestión ambiental; con **Ragnheiður Elín Árnadóttir, Directora del Centro de Desarrollo de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE)**; para avanzar en el proceso de adhesión del país a este organismo; y con **William Roos, co-chair del Club de París y Director del Departamento de Asuntos Multilaterales y Políticas del Desarrollo**, de quien recibió la felicitación por el exitoso canje de deuda por conservación.